
“Dia Internacional da Mulher”?? 

Você Vale Mais do Que Isso... 
 

 
 

Esse é um pequeno manifesto publicado por mim em meu mural do Facebook, no dia 8 de março de 2012, data em que o 

mundo celebra o “Dia Internacional da Mulher”. 

 

Eu considero essa data comemorativa que o mundo celebra hoje como o "dia internacional da mulher" de 

um grande engodo de Satanás e em especial para a Noiva de Cristo. 
 

Confesso que estou perplexo com o que eu estou vendo aqui em alguns murais. Essa é uma data que os 

grupos feministas têm forjado para fazer com que a mulher adquira um papel mais representativo e 

igualitário frente ao homem. Porém o espírito que está por trás de todos os movimentos feministas e de 

efemérides que promovam suas ideologias tais como o "dia da mulher" é ANTICRISTÃO. 
 

Caso você ainda não saiba minha irmã, os grupos feministas debocham de Deus e da Bíblia Sagrada ao 

dizer que a Palavra de Deus foi escrita por um machista quando diz que a mulher é um subproduto do 

homem e inferior a ele por ter sido criada de sua costela, sendo que foi o próprio profeta de Deus, 

William Branham, quem disse que a mulher não pertencia à criação original de Deus. Eles dizem que Deus 

é injusto e que essa Palavra não pode ser Dele e assim criam datas como a de hoje para que em outras 

palavras a mulher pudesse dizer: “Sou um pouco mais daquilo que Deus fez de mim”. 
 

A primeira vez que o “dia da mulher” foi comemorado foi em 28 de fevereiro de 1909, ano de nascimento 

de nosso profeta, data essa que havia sido promovida por um partido socialista americano. Parece que 

Satanás estava querendo afrontar Deus sabendo que naquele ano o Senhor enviaria a esse mundo o Seu 

profeta a fim de desmascarar ao diabo e suas obras. 
  

Este movimento debocha de Deus e de Sua santa Palavra e agora infelizmente vejo aqui irmãs pias e 

tementes a Deus, se deixando levar por esse engodo de Satanás, felicitando e recebendo felicitações por 

esse dia. Uma lástima. 
 

Você não percebe minha irmã, mas ao aceitar as congratulações do mundo pelo “seu dia”, você está 

compactuando com o espírito que promoveu esse evento, por mais que você em sua mente se esforce 



para readaptá-lo à ideais cristãos, alterando assim suas intenções e pretensões originais, prática essa 

muito própria da falsa religião que sempre tem procurado adaptar o paganismo com o cristianismo. 
 

Para mim essa é mais uma prova de o quanto o mundo tem se infiltrado nos tabernáculos da Mensagem 

e não somente nas denominações onde datas como essas são sempre lembradas. Porém devo admitir 

que nossas irmãs não são as únicas culpadas por sua ignorância. Seus pastores também estão falhando 

em algo... Vocês ministros me envergonham!!! 
 

Minha irmã, quando você aceita um “Feliz dia da mulher para você”, você está aceitando todos os ideais 

anticristãos feministas que envolvem e que estão por trás disso. A Palavra de Deus diz: “Não vos 

conformeis com esse mundo... nem o que no mundo há... mas transformai-vos pela renovação do vosso 

entendimento...”. 
 

É verdade que a mulher durante séculos tem sido muito injustiçada pela indiferença de homens 

insensíveis que sempre a viam como uma peça descartável e inútil, um sexo inferior apenas, e que nunca 

souberam apreciar os seus valores inatos que Deus lhe deu. E agora, como uma forma de desculpa, criou-

se o “dia da mulher” para dissimuladamente dizer a ela: “Quero reparar todo o mal que fiz a você e quero 

lutar pela defesa dos seus direitos iguais como mulher”. 
 

Porém o que acontece no dia seguinte? Tudo continua igual. A mulher continua sendo injustiçada. 

Continua sendo desvalorizada no seu trabalho com ganhos menores e uma série de tantas outras 

injustiças. Mas mesmo assim elas ficam felizes porque o mundo pelo menos se lembrou dela em um dia 

do ano. Eu sinceramente não posso crer minha irmã que você se deixa vender tão fácil por isso. Você vale 

muito mais do que isso. O que eu quero dizer com isso é que não ignoro os problemas sociais pelos quais 

a mulher passa, porém as soluções que os grupos feministas buscam para resolvê-los são às vezes 

contrárias às de Deus pois não se baseiam numa busca pela Sua vontade soberana e perfeita. 
 

Não procure pelo reconhecimento e nem aceite mais as bajulações de um mundo que lembra de você 

apenas um dia do ano e depois tudo volta a ser como antes. Mas busque pelo consolo e pelo 

reconhecimento que vem de Deus apenas, que lembra de você todos os dias da sua vida, mesmo quando 

o mundo inteiro se esqueceu de você. Portanto eu creio que você não precisa disso, se de fato você é 

uma filha de Deus, porque para aqueles que são de Deus e que pertencem à Sua família não há 

indiferenças e injustiças sociais. Deus trata todos como Seus filhos, e Deus não faz acepção de pessoas. 
 

“Porque todos quantos fostes batizados em Cristo já vos revestistes de Cristo. Nisto não há judeu nem 

grego; não há servo nem livre; não há macho nem fêmea; porque todos vós sois um em Cristo Jesus”. 

(Gálatas 3:28) 
 

Não foi à toa que o profeta também disse que nessa era a mulher tem sido idolatrada pelo homem que a 

cada dia que passa tem se tornado cada vez mais efeminado. 
 

E meu irmão, se você ama alguém da sua família do sexo feminino, seja mãe, esposa, filha, etc, você não 
precisa esperar somente um dia do ano para dizer o quanto elas são importantes para você e para Deus. 
Faça algo de modo que elas possam saber e se lembrar disso todos os dias. E se elas tiverem o Espírito 
Santo de Deus nelas creio que farão o mesmo por você. 
 

E perdoe-me minha irmã se essas minhas rudes palavras estragaram hoje o “seu dia”. Deus te abençoe. 
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